

**A LUCHAR POR
NUESTRA VERDADERA
E IRRENUNCIABLE
INDEPENDENCIA**



A 152 AÑOS DE LA INDEPENDENCIA POLITICA DEL IMPERIO ESPAÑOL MOSTRAMOS OTRAS CADENAS, LAS CADENAS DE LA DOMINACION NORTEAMERICANA. ES PRECISAMENTE EN ESTOS DIAS QUE LA DOMINACION DEL IMPERIO NORTEAMERICANO SE HACE MAS EVIDENTE: LA UNITED FRUIT COMPANY Y LA STAN-DARD FRUIT COMPANY SE BURLAN DE

NUESTRO PUEBLO, MUESTRAN CON PREPOTENCIA SU FAZ DE OPRESION. HOY TODO COSTARRICENSE DIGNO, DEBE DE LUCHAR CON ENERGIA Y ABNEGACION POR ROMPER DEFINITIVAMENTE LAS HUILLANTES CADENAS DE LA DOMINACION, POR CONQUISTAR NUESTRA VERDADERA E IRRENUNCIABLE INDEPENDENCIA.

15 DE SETIEMBRE DE 1974.

MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO (MRP)